



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah ikuti rapat kordinasi Program Ketahanan Pangan di Markas Komando Kompi 3 Batalyon C Pelopor Sat Brimob Polda Jabar, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, Pada Rabu, 8 Januari 2025.

Rapat koordinasi tersebut juga dihadiri, Danpas Pelopor, Brigjen. Pol. Drs. Waris Agono, M.Si, Karo SDM Polda Jabar, Kombes Pol Herry Hariyadi. S.I.K., M.Hum,

Irwasda Polda Jabar, Kombes Pol Ari Rachman, Danmen 4 Pasukan Pelopor, Kombes Pol Ahmad Arif Sopiyan. S.I.K, Wadansat Brimob polda Jabar, AKBP Agung Danargito. S.I.K., M.SI, Kapolres Subang, AKBP Ariek Indra Sentanu S.H.,S.I.K.,M.H, Danyon C Pelopor, Kompol apt. Bagus Amrulloh. N.I., S.Fam., S.I.K, Danyon Resimen Parang Gombang, Kompol Sularno S.H., M.H, Kapolsek Bungursari, Kompol R Dadan Gaos, Danki 3 Batalyon C Pelopor, AKP Apep Yusup Maolana. S.E.,S.H.,M.H, Kepala Dinas Pertanian Purwakarta, Sri Jaya Midan, GM Teknik, Timoti Simroni, GM Estate, Dwi Restiyanto, Camat Bungursari, Ketua Apdesi Purwakarta, Tatang Taryana Dan para PJU Polda Jabar.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menekankan pentingnya kerja sama antara berbagai elemen masyarakat dan sektor terkait untuk merealisasikan program ketahanan pangan dalam waktu secepat mungkin.

"Pentingnya kolaborasi antara Polri, TNI, pemerintah, dan masyarakat, terutama kelompok tani, dalam mendukung ketahanan pangan di Kabupaten Purwakarta serta mewujudkan kemandirian pangan sesuai dengan arahan Presiden Republik Indonesia," ungkap Lilik.

Menurutnya, program ketahanan pangan ini adalah upaya bersama yang melibatkan berbagai pihak. Kolaborasi ini sangat penting untuk mendukung ketahanan pangan di Kabupaten Purwakarta.

"Kami di Polres Purwakarta siap menjadi motor penggerak dalam mendukung program ini. Kami berharap seluruh mitra perkebunan dapat bekerja sama dengan baik agar ketahanan pangan bisa tercapai dalam waktu yang sesingkat-singkatnya," ungkap Lilik.

Diketahui, ada dua tempat di Kabupaten Purwakarta untuk lokasi penanaman Jagung Dan Padi. Lokasi Pertama Beradi Di Desa Dagdeur, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta dengan luas lahan kurang lebih 5 Hektar.

Lokasi kedua berada di Desa Cikadu, Kecamatan Cibatu, Kabupaten Purwakarta dengan luas lahan kurang lebih 40 Hektar.